
第１９３８回例会報告　
日時 平成1 7 年9 月６日(火曜日)
時間　13:00～16:00
場所　ホテル　マークワン　天王台

君が代斉唱
ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　S.A.A.塩毛康弐会員、

福武正廣幹事

星野栄会長会長挨拶
アメリカではハリケーン「カトリーナ」
で大変な被害を受けたと報道されていま
す。また、日本でもそのハリケーン以上
の勢力を持った台風１４号が日本海を北
上中です。被害が少ないといいと思いま
す。さて、本日は、山中義忠ガバナー、
森下ガバナー補佐、安川武年ガバナー補

佐幹事のご列席を賜り、例会およびクラ
ブ協議会を開きたいと思います。先ほど
打合せを行った際、なるべく多くの方々
のいろんな意見をお聞きになりたいとの
ご意向です。皆さん、しっかり報告し、
ガバナーのお話を良く聞いて、勉強しま
しょう

ニコニコボックス
福武幹事…本日はガバナー、ガバナー補佐、ガバナー補佐幹事のご列席を頂きました。

滝日明会員出席委員会
本日の出席率74.09％です。

栗原仁太郎会員親睦委員会
９月１６日（金）に八千代市の中山カントリークラブで
２００５～２００６年度国際ロータリー第２７９０地区地区大会記念ゴルフ大会が催され
ます。すでに、登録されている人以外もどしどし参加登録お願いします。

福武正廣幹事幹事報告
１０月１０日（月）に地区にて情報研究会があります。
テーマは「職業を通しての奉仕」です。各クラブ５名以上の出席で、なかでも分区を代
表してどなたか１名代表意見発表があります。
ロータリー歴５年未満の会員のなかで、どなたか立候補して頂ければありがたいです。

山中義忠ガバナー卓話
「超我の奉仕」について　（別紙）

ゲスト　山中義忠ガバナー、森下ガバナー補佐、安川武年ガバナー補佐幹事

（クラブ協議会）
星野会長の開会の挨拶、山中ガバナー、森下ガバナー補佐のご挨拶の後、S.A.A.、各委員
会委員長、委員長代理より、本年度活動計画、活動方針、目標などの口頭発表が行われた。



福武幹事 山下義忠ガバナー星野会長挨拶

野田会員森下ガバナー補佐
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会場での発表風景



上村文明会員 上村晃一会員湯下会員

酒井会員 村越会員小池会員

会場風景 クラブ協議会風景



クラブ協議会定刻（１６：００）終了後、別室で、山中義忠ガバナー、森下ガバナー補佐、
安川武年ガバナー補佐幹事を囲んで会員との打ち解けた会合があった


